



En el hospital del PTS, en la imagen, ya funcionan algunas consultas externas que reciben pacientes a diario. :: ALFREDO AGUILAR

## La compañía Philips equipará el hospital del PTS por 77,6 millones

La empresa tiene siete meses por delante para dotar de maquinaria el centro sanitario y organizar el traslado de pacientes y médicos hasta el Campus

:: ANGELES PEÑALVER

✉ mapenalver@ideal.es

**GRANADA.** Ayer, por fin se deshojó la margarita. Tras más de dos años de negociaciones –con interrupciones–, el SAS comunicó a la empresa Philips que será la encargada de equipar el hospital del Parque Tecnológico de la Salud por 77,6 millones de euros, cantidad que autorizó el Consejo de Gobierno hace unos meses. Junto a esa compañía privada competían General Electrics y Siemens, pero finalmente la firma con sede en Amsterdam será la aliada del SAS para poner en marcha el hospital del Cam-

pus. Las tres empresas en liza supieron ayer –así lo confirmó la Consejería a IDEAL– el resultado final del diálogo competitivo que se abrió con la administración andaluza en marzo de 2013. Ahora se inicia un periodo de alegaciones de 15 días y tras este tiempo se producirá la firma del contrato entre Philips y el SAS.

La decisión llega tras un reguero de retrasos, pero a la vez garantiza que el macrocentro sanitario granadino será una realidad a mediados de 2016. La entidad privada ‘amueblará’ el hospital gracias a un contrato público-privado de ocho años de duración. La empresa tiene siete meses –un plazo que se podría ampliar, según explicó hace unos días el consejero de Sanidad, Aquilino Alonso– para poner en marcha las áreas de hospitalización y de urgencias y encargarse del traslado, formación de profesionales y dotación del centro.

La compañía vencedora tendrá que tenerlo todo a punto para que previ-

siblemente el próximo verano –época de poca actividad sanitaria– llegue el desembarco de pacientes y personal sanitario (unos 3.250 empleados, según la última cifra aportada por el SAS) a un hospital que desde ahora hasta entonces debe alcanzar el 100% de rendimiento.

### Uno de los más grandes

El centro, según el SAS, «será uno de los mayores de España, con una población de referencia de más de un millón de habitantes». Sus instalaciones –160.000 metros cuadrados– albergarán 380 habitaciones y 130 consultas, han reiterado en varias ocasiones desde la Consejería de Salud de la Junta.

El proceso para equipar el hospital del PTS se tendría que haber cerrado el pasado mes de marzo, pero ha acumulado más de medio año de retraso por distintas prórrogas a petición de las compañías candidatas. Philips y el SAS se enfrentan ahora a la comple-

jidad de una operación que –según la Junta– debe culminar con la puesta en marcha de un centro de «excelencia en salud e innovación» y que «va a ser una referencia no sólo en Andalucía, sino en España y Europa».

Ahora queda por concretar qué novedades tecnológicas y qué cronograma concreto se marca Philips con el centro granadino, en el que hasta el momento se han invertido más de 250 millones de euros en obras y equipamiento inicial.

El diálogo competitivo que se acabó ayer permite al órgano de contratación realizar un sistema de mejora constante y Philips –y el resto– han debido ir ajustando sus soluciones técnicas en distintos encuentros hasta que finalmente se eligió la más adecuada a las necesidades del SAS. El modelo que ha aplicado por primera vez la administración autonómica –precisamente en Granada– empezó en Inglaterra como un tipo de contrato con una empresa privada que incluía la renovación de la tecnología para que esta no se quede obsoleta en los sanatorios.

En la Península hace pocos años que comenzó a implantarse este tipo de contrato público-privado para desarrollar centros sanitarios, como el hospital de Reus.